



Mi Universidad

Mapa conceptual

NOMBRE DEL ALUMNO: BEATRIZ LORDES VELAZQUEZ
GONZALEZ

TEMA: MEDICINA TRADICIONAL DE LA SALUD

PARCIAL: PRIMER

MATERIA: ENFERMERIA Y PRACTICA ALTERNATIVA DE SALUD

NOMBRE DEL PROFESOR: ERVIN SILVESTRE CASTILLO

LICENCIATURA: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: OCTAVO

Medicina tradicional de la salud

Bases conceptuales

La

Medicina tradicional

Principios fundamentales de la bioética:

Autonomía

El

Paciente tiene derecho

A

Saber información relevante

Para

Optar un tratamiento

Y

Conocer distintas alternativas

Beneficencia

Las

Tratamientos

No

Sirven

O

Sirven menos

Que la

Opción que brinda

La

Medicina convencional

No maleficencia

No

Perjudica

O

En su caso

Al

Menor daño

Justicia

Si

Los tratamientos

No

Son efectivos

No es

Justo creer que funcionan

Menos

Que paguen por ellos

Salud

La

Condición

De

Todo ser vivo

Que

Goza

De un

Absoluto bienestar

A

Nivel físico

Como

Nivel mental y social

Enfermedad

Es

Alteración

Del

Estado fisiológico

En

Una o varias partes

Del

Cuerpo

Son

Manifestadas

Por

Síntomas y signos característicos

Medicina

El

Arte

Que

Se ocupa

Del

Mantenimiento

De la

Salud

O de

Prevenir infecciones

Y

Dolencias

De un

Individuo

La

Atención a la salud

Al

Conjunto

De

Procesos

Donde

Se concreta

La

Prevención de prestaciones

Y

Cuidados de la salud

A un

Individuo

Una

Familia y comunidad

Antecedentes históricos de medicina tradicional

Son la

Medicina tradición maya

Se basa en

- Cultura
- Cosmovisión
- Espiritualidad propia
- Equilibrio
- Meridianos
- Enfoques

De

- Mente
- Cuerpo

De

- Energía

De

- Biodinámica
- Holísticas

Esta

Considera

Al

Hombre

Como

Parte integrante

Del

Cósmico

Y

La sociedad

Médicos mayas

Tres clases

Ah men

Un

Profeta divino

Se

Encargaba de tratar

Los

Aspectos espirituales

Con

Rituales

Que

Recibía protección

De

Los dioses

Pul Yah

Su

Principal habilidad

Es

Ahuyentar

Los

Malos vientos ritos

Que

Incluían animales

Tenían

El poder

Para

Causar daño al enemigo

Dzac Yah

Estos

Fueron los únicos que establecieron

De

Acuerdo con la sintomatología

Las

Enfermedades

Que

Elaboran amplios registros

Y el

Tratamiento

Con el

Huso de las hierbas

Dzac yahes

Son

Curanderos

Que

Dominan

El

Conocimiento químico

Y

Medicina tradicional

Es

Reconocida como

Un

Método eficaz

Hiervas que los mayas utilizan para las sanaciones

Son

Medicina tradicional Azteca Antigua

El

Los

Se

Eran





